

In stillem Gedenken an

Fenja Böhlke

gestorben am 17. Januar 2016



Regina

schrieb am 23. Januar 2016 um 20.31 Uhr

Loslassen, wo wir festhalten möchten.
Weitergehen, wo wir stehen bleiben möchten.
Das sind die schwierigsten Aufgaben, vor die uns das Leben stellt.

Liebe Steffi, lieber Wolfram, lieber Thorben,
es ist so entsetzlich traurig, dass Fenja nicht mehr da ist.
Ihr habt mein tiefstes Mitgefühl. Wenn Ihr Trost und Hilfe braucht, steht
Euch meine Tür immer offen!



Sabine Meyer

schrieb am 22. Januar 2016 um 16.56 Uhr

Liebe Steffi,
dir und der ganzen Familie wünsche ich mein herzliches Beileid.
Von guten Mächten wunderbar getragen, das wünsche ich deiner Fenja
und ebenso der ganzen Familie,
Sabine Meyer



Beate + Uwe Kummetz

schrieb am 20. Januar 2016 um 23.06 Uhr

Ein Teil von euch ist verschwunden. Wir wissen, wie sich das anfühlt.
Ihr habt unser tiefstes Mitgefühl!

Möget ihr liebe Menschen um euch herum haben, die euch stärken,
halten und Kraft geben auf diesem unendlich schweren Weg!

Möget ihr euch trauen, euch eurem tiefsten Schmerz zu stellen und ihn
heraus zu weinen.

Wir werden immer an Fenja als eine wundervolle junge Frau denken,
die uns ein Stück des Weges begleitet hat. Ihr Lachen und ihre
Umarmungen bleiben mir am deutlichsten in Erinnerung.